

進学指導重点校の継続に向けて！

6月14日(木)、教育委員会第9回定例会に、「進学指導重点校の指定について」の議案が提出され、「本校は進学指導重点校として求められる水準に達していないが、在校生のための特別措置として25・26年度の2年間に限り指定する」との結論になりました。付帯事項として、「今後2年間の大学合格実績において選定基準(難関国公立大学現役合格者15人など)に適合もしくはそれに準じた顕著な実績向上が見られたときは、その後29年度まで新たに進学指導重点校として指定する」ことが加えられました。

私は、これまでの本校の取組や卒業生の進学実績は他校に比べても遜色ないものと考えています。しかし、設置者の東京都が進学指導重点校の選定基準を設けた以上、その水準に届かなかったことは真摯に受け止めるべきだと思います。この決定を受け、生徒・保護者に向け、教育委員会の決定事項と本校のこれからの取組について文書を発出しました。是非ともご理解とご協力をお願いします。

本校は難関国公立大学の進学を期待されていますし、入学した皆さんの多くも志望しています。その実現のためには、今何をなすべきなのでしょう。私は常々「青高生には三兎を追ってほしい」と語ってきました。それは変わりません。青高生には将来の日本のリーダーとなることが期待されています。そのためには様々なことに挑戦することのできるタフな人間力が求められます。目先の受験だけに追われてはなりません。学校行事や部活動に積極的に関わっていくことは大切なことです。そのため、自律的に「時間の管理」を行える力が青高生には必要になるのです。

全国区で競う大学受験では夏休みは最も力が付く(付けられる)時期です。3年生だけでなく、1、2年生も同様です。その時期に青高では何が行われているのでしょうか。そのことを皆さん一人一人が自覚していなければなりません。学校行事や部活動を成績が伸びない理由にしないこと、志望校をあきらめる(下げる)理由にしないことです。

この報道を聞いて「がっかりした」「ショックだった」という生徒の声がたくさんあったと聞きました。「これからどんなことをすべきかを、保護者と子供、先生方と話し合える場があれば」という保護者の声がありました。同窓会から「どのような応援でもしたい」という励ましもいただきました。青高に関わるすべての方々の「青高を進学指導重点校として継続させたい」という強い思いが伝わってきます。これから2年間の実績が求められます。学校では、2年生の数学に少人数授業を導入するとともに、ケース会議で一人一人の志望校

を分析し、合格に向けた指導やセンター試験、二次試験対策を講じるなど、今まで以上にきめ細やかな指導を行い、目標の達成を目指していきます。

節電の励行—前年同様の15%節電目標—

今年も昨年並みの各校一昨年比15%の節電を求めるという東京都の方針が示されました。昨年は外苑祭の一般公開制限により目標が達成できましたが、今年度は一般公開を行うことを既に決定しています。それだけに昨年並みの節電では目標は達成できません。

生徒会や外苑祭実行委員会が中心となって取り組んでいます。生徒一人一人の心掛けと実践が何より大切になってきます。無理はいけません、無駄はなくしていきましょう。皆さんの協力に期待します。

青高6月の表情**体育祭特集。校長室前にも掲示しています。****【左上】 あとはお願い！(2年全員リレー)****【右上】 早く応援に来て！(2年女子パーゲンセール)****【中央】 俺に任せろ！ ラグビー部大活躍？(男子綱引き)****【左下】 担任と生徒の息もピッタリ、1年生！(三人四脚リレー)****【右下】 声を揃えて！ 何回跳んだ？(3年大縄跳び)****【7月の主な予定】**

- 4日(水) 期末考査(～9日)
- 9日(月) 合宿検診、パネルディスカッション(1年総合)
- 10日(火) 外部模試(全学年)
- 11日(水) 外部模試(3年)特別授業開始
- 14日(土) 自校問題解説会(中学生向け)
- 17日(火) 土曜日授業・火曜4限、大学探訪(2年生)
- 20日(金) 一学期終業式
- 21日(土) 夏季休業日開始(～8月26日)、保護者対象進路研修会